Nota de prensa



CARLOTTA BROGLIA

PIONERA EN ESPAÑA DE LIFE ALIGNMENT

Jeff Levin que desde hace más de 30 años trabaja en el campo de la Medicina Energética, es el creador del sistema de sanación Life Alignment y la revolucionaria Tecnología Vortex para facilitar el acceso a la curación y a las causas que dan origen a las enfermedades.

El Life Alignment es una técnica de equilibrio energético que trabaja sobre la memoria celular comunicando con la persona a través del cuerpo (con un test muscular) y alineando todos sus planos (físico, etéreo, emocional, mental, espiritual). Se trata de un instrumento revolucionario de sanación holística, de activación del poder personal y de protección desde el estrés geopático y desde otras influencias ambientales negativas. Utiliza las técnicas de curación vibracional y la extraordinaria Tecnologia Vortex.

Nuestras necesidades, emociones reprimidas, temores, así como las aspiraciones más íntimas, encuentran un lugar en el cuerpo para anidarse. Cuando hay dolores, miedos, sufrimientos, no resueltos, esto causa estancamiento de energía en el cuerpo físico-energético, e impide el flujo de la fuerza vital.

Todas las cosas que alguna vez nos han pasado, están grabadas en las células de nuestro cuerpo. Esto influencia nuestras relaciones y la forma en que realizamos nuestras tareas diarias. También condiciona las reacciones al stress y cómo manejamos los desafíos emocionales en nuestras vidas.

Dentro de la memoria celular, están almacenadas todas las improntas conscientes e inconscientes de comportamientos improductivos, que no nos permiten sentirnos felices, saludables, alcanzar nuestros objetivos despertando a nuestro potencial. Con el Life Alignment se entra en un espacio de liberación emocional desde la memoria celular, experimentando las emociones en el cuerpo.

Las emociones son energía, cuando les permitimos moverse y hacer su proceso, podemos transformar todos los pensamientos que limitan nuestra vida.

El Life Alignment reconoce la actual necesidad de las personas de transformar y protegerse de la cantidad de toxinas ambientales y geopáticas que están atacando nuestro planeta, nuestra salud y nuestra longevidad. Entre ellas hay las frecuencias electromagnéticas (naturales y artificiales), los teléfonos móviles, los ordenadores, las radiaciones microondas, las rejillas energéticas de la tierra y las sustancias que contaminan el ambiente presentes en el aire, en la comida y en el agua.

Carlotta Broglia - Terapeuta y pionera en España del <u>Life-Alignment</u>. Es también profesora de Hatha Yoga formada en la escuela Yogavida en Barcelona, y en Yoga y meditación para el embarazo y la crianza.

Imparte clases en Lanzarote compartiendo el Yoga de las Actitudes, una manera simple, cercana y práctica de aplicar el yoga a través de la observación atenta y consciente.

Centró su atención en la imagen de la mujer en su maternidad, desarrollando una profunda sensibilidad para el milagro de la vida que le llevó a formarme en Barcelona como doula, acompañando mujeres durante el embarazo, el parto y el post parto. Un apoyo emocional para que la mujer recupere su poder personal en un entorno amoroso y respetuoso.

La música siempre la ha acompañado en su aprendizaje y crecimiento. Sigue, también, investigando en el proceso curativo del sonido, a través de la voz y de diferentes instrumentos.

Primeras sesiones con Carlotta Broglia en Barcelona en Centro Acuario. Viernes 20 de Febrero de 09:00 a 19:00

http://www.life-alignment.es/

ZOË Comunicación

SILVIA VELANDO

Tel. 93 465 27 09 · 696 11 23 38

Silvia@zoecomunicacion.com www.zoecomunicacion.com

